

RAPID.TECH FABCON 3.D

International Hub for Additive Manufacturing:
Exhibition + Conference + Networking

3D PRINTING CONFERENCE

25-27 JUNE 2019
CALL FOR SPEAKERS

Information for lecture registration
Informationen zur Vortragsanmeldung

**REGISTRATION
DEADLINE:
ANMELDESCHLUSS:
30 MARCH 2019**

www.rapidtech-fabcon.com

**MESSE
ERFURT**

A CREATIVE PLACE FOR INNOVATIONS

KREATIVBÖRSE FÜR INNOVATIONEN

The **3D Printing Conference** has established as a melting pot for the 3D printing community within the trade show Rapid.Tech+FabCon3.D. Since 2013 international 3D printing experts, makers and visionaries have been presenting their latest developments here.

As an open lecture forum within the exhibition, the 3D Printing Conference offers a perfect meeting point for trade fair visitors, congress participants and exhibitors.

Users, hobbyists and young entrepreneurs get all important and useful information by community members for community members.

The motto is to experience technical innovations and trend topics up close!

Die **3D Printing Conference** hat sich im Rahmen der Messe Rapid.Tech+FabCon3.D zum Treffpunkt der 3D-Druck Community entwickelt. Seit 2013 stellen hier internationale Szene-Größen, Maker und Visionäre ihre neuesten Entwicklungen vor.

Als offenes Vortragsforum in mitten der Fachausstellung bietet die 3D Printing Conference einen Anlaufpunkt für Messebesucher, Kongressteilnehmer und Aussteller.

Hier erhalten Anwender sowie Hobbyisten und Nachwuchsunternehmer alle wichtigen und nützlichen Informationen von der Community für die Community.

Technische Innovationen und Trendthemen hautnah erleben heißt das Motto!



TOPICS OF THE 3D PRINTING CONFERENCE

THEMEN DER 3D PRINTING CONFERENCE

We are looking for lecture presentations with following topics:

Es werden Vorträge zu folgenden Themen gesucht:

- > Visions, current trends and new fields of application for additive manufacturing (AM)
- > Education and training offers in AM
- > 3D food printing
- > Insights into research and development activities
- > Start-Up funding
- > Young talents, makers and their creations
- > Alternative 3D printing concepts
- > (Dis-)advantages of AM
- > 3D printing as a hype!?
- > AM in architecture, construction, art, design & fashion
- > News and concepts of FabLabs, hacker spaces and creative labs
- > Fields of activity of associations and networks
- > Visionen, aktuelle Trends und neue Anwendungsgebiete additiver Fertigung
- > Aus- und Weiterbildungsangebote additiver Fertigung
- > 3D Food Printing
- > Einblicke in Forschungs- und Entwicklungstätigkeiten
- > Start-Up Finanzierung
- > Nachwuchstalente, Bastler, Maker und ihre Werke
- > alternative 3D-Druck Konzepte
- > Vor- und Nachteile additiver Fertigung
- > 3D-Druck als Hype!?
- > Additive Fertigung in Architektur, Bau, Kunst, Design & Fashion
- > News und Konzepte von FabLabs, Hackerspaces und Kreativwerkstätten
- > Tätigkeitsfelder von Vereinen, Verbänden und Netzwerken



FURTHER IDEAS? WEITERE IDEEN?

Of course, we are open for creative and alternative topic suggestions! Just send us your idea.

Natürlich sind wir für kreative und alternative Themenvorschläge offen! Kommen Sie einfach auf uns zu.



INFORMATION FOR REGISTRATION

INFORMATIONEN ZUR VORTRAGSANMELDUNG

Registration Anmeldung

For registration you can use our online registration form or the registration form at the end of this document. **Please return your application by 30 March 2019 at the latest.**

Nutzen Sie zur Anmeldung Ihres Vortrages unser Online-Anmeldeformular oder den Registrierungsbogen am Ende dieses Dokumentes. **Bitte lassen Sie uns Ihre Anmeldung bis spätestens 30. März 2019 zukommen.**

Publication Veröffentlichung

Some of the lectures will be filmed and published on our YouTube channel Rapid.Tech_plus_FabCon3.D and our Rapid.Tech + FabCon 3.D website <https://www.rapidtech-fabcon.com/>. If you do not like your lecture to be filmed and published, please let us know before the show. Thank you.

Wir behalten uns vor, einzelne Vorträge der 3D Printing Conference zu filmen und im Anschluss an die Messe auf dem YouTube-Kanal Rapid.Tech_plus_FabCon3.D sowie der Internetseite der Rapid.Tech + FabCon 3.D <https://www.rapidtech-fabcon.de/> zu veröffentlichen. Bitte informieren Sie uns im Vorfeld der Veranstaltung, wenn Sie dies nicht wünschen. Vielen Dank.

General information Allgemeine Informationen

The event direction will decide whether your lecture will be included in the conference programme. Afterwards we will inform you about the results. The lecture time per speaker should not extend a length of 15 minutes plus max. 5 minutes for Q&A.

Über die Aufnahme in das Vortragsprogramm entscheidet die Projektleitung. Anschließend informieren wir Sie über die Entscheidung. Die maximale Vortragsdauer je Referent beträgt 15 Minuten zuzüglich höchstens 5 Minuten Diskussion / Fragezeit.

For further information
Für weitere Information

Contact | Kontakt

Marcus Lutterberg | project manager | Projektreferent
lutterberg@messe-erfurt.de | +49 (0) 361 – 400 1810



REGISTRATION FOR LECTURE

ANMELDUNG ZUM VORTRAG

I am able to present a lecture on the following day/days:
Ich kann einen Vortrag an folgendem Tag/ folgenden Tagen halten:

Tuesday, 25 June 2019 | Dienstag, 25. Juni 2019
Wednesday, 26 June 2019 | Mittwoch, 26. Juni 2019
Thursday, 27 June 2019 | Donnerstag, 27. Juni 2019

Presentation language | Vortragssprache German | Deutsch English | Englisch

Lecture title German | Vortragstitel deutsch

Lecture title English | Vortragstitel englisch

Company | Firma

Speaker | Referent Ms. | Frau Mr. | Herr

Title | Titel Surname | Name First name | Vorname

Function / Position | Funktion / Position

Street / No. | Straße / Nr.

Postcode / City | PLZ / Ort Country | Land

Phone | Telefon E-Mail

Picture: Please attach a portrait photo to your application (file format: jpg or png)
Bild: Bitte fügen Sie Ihrer Anmeldung ein Porträtbild bei (Dateiformat: jpg oder png)

Short Abstract (max. 200 words) | Abstract (max. 200 Wörter)

WE LOOK FORWARD TO GREETING YOU IN ERFURT!

WIR FREUEN UNS AUF IHRE TEILNAHME!

25-27 JUNE 2019
MESSE ERFURT | GERMANY



Your team at | Ihr Team der **Rapid.Tech+ FabCon3.D**

Amanda Berte | 📞 +49 (0) 361 400 1730 | ✉ berte@messe-erfurt.de

Marcus Lutterberg | 📞 +49 (0) 361 400 1810 | ✉ lutterberg@messe-erfurt.de

Anna-Sophie Pfestroff | 📞 +49 (0) 361 400 1620 | ✉ pfestroff@messe-erfurt.de

Messe Erfurt GmbH

Gothaer Str. 34 | 99094 Erfurt - Germany

📞 +49 (0) 361 400 0

📠 +49 (0) 361 400 1111

✉ rap-fab@messe-erfurt.de

🌐 www.rapidtech-fabcon.com